



Foto © Sebastian Canaves / Off The Path / www.off-the-path.com

Große Kärnten Seen-Schleife

Start/Ziel

Velden/Villach

Strecke

340 Kilometer

Reisemonat/-zeit

Mai bis Oktober

Schwierigkeit

leicht bis mittel

Untergrund

Asphalt, Schotter

Eindrucksvollster Abschnitt

Wörthersee – Drauradweg – Villach –
Ossiachersee – Villach – Faakersee

Auf bis zu 340 Kilometern führt die große Kärnten Seen-Schleife entlang der schönsten Seen und Flüsse auf der Südseite der Alpen. Je nachdem, wie viele Nächtigungen (und Motivation) eingeplant sind, kann die Strecke entweder in seiner Gänze befahren oder in Einzelabschnitte geteilt werden. Der folgende Etappenabschnitt führt ausschließlich über eigenständige Radwege und ist somit absolut sicher – auch für Anfänger und Familien.

Einzigartig an der Strecke: Kärnten ist in erster Linie für seine zahlreichen und namhaften Seen bekannt, welche die Kärnten Seen-Schleife über den Radweg verbindet. Neben Radvergnügen versprechen die sonnigen Temperaturen und vielen kulinarische Delikatessen einen wohligen Urlaub.

Das könnten Sie vor Ort erleben:

Tag 1

Vormittag - Anreise in Velden am Wörthersee über Flughafen Klagenfurt und/oder Bahnhof Velden, evtl. Bahnhofshuttle (www.bahnhofshuttle.at)

Mittag - Check-In in der Unterkunft, z.B. im Hotel Hubertushof (www.seehotelhubertushof.com) inkl. Radverleih und Informationen

Nachmittag - Kleine Radrunde entlang des Wörthersees
- Besichtigung Schlosshotel Velden (www.falkensteiner.com/schlosshotel-velden)

Tag 2

Vormittag - Mit dem Rad von Velden/Wörthersee den Drauradweg entlang nach Villach

Mittag - Mittagessen und Besichtigung der Altstadt in Villach (www.villach.at/stadt-erleben/erlebnis-altstadt)

Nachmittag - Weiterfahrt am Radweg entlang zum Ossiachersee
- In Ossiach Besichtigung des Stiftes Ossiach
- Check-In in der Unterkunft
- Abendessen in der Stiftschmiede (www.stiftsschmiede.at)
- Je nach Angebot: Carinthischer Sommer als kulturelles Highlight (www.carinthischersommer.at)

Tag 3

Vormittag - Gegen den Uhrzeigersinn um den Ossiachersee, danach wieder Richtung Villach
- Besuch der Burg Landskorn samt Adlershow (www.burg-landskron.at)
- Weiter mit dem Rad zum Faakersee

Mittag - Mittagessen im Restaurant Tschebull

Nachmittag - Mit dem Rad weiter auf die Burg Altfinkenstein und Besuch der dortigen Arena (www.burgarena.at)
- Nächtigung im Inselhotel Faakersee (<https://inselhotel.at>)
- Im September: European Bike Week (www.kaernten.at/aktivitaeten/sommer/events/european-bike-week/)

Sie haben Interesse? Dann melden Sie sich bei Sandra Wögerer unter Sandra.Woegerer@austria.info.